

*Nicolas Maduro fait l'éloge de  
Fidel Castro et Hugo Chávez  
pour avoir fondé l'ALBA-TCP*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 16 déc. (RHC)- Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a salué l'initiative des commandants Fidel Castro et Hugo Chavez de fonder, il y a 18 ans, l'ALBA-TCP, l'Alliance Bolivarienne des Peuples de Notre Amérique-Traité de Commerce entre les Peuples, en faveur de l'unité et de l'intégration régionales.

S'adressant à la presse lors du 22e sommet de l'ALBA-TCP à La Havane, le dirigeant vénézuélien a souligné que Fidel Castro et Hugo Chavez ont posé la pierre angulaire de ce mécanisme d'intégration solidaire.

Nicolas Maduro, a assuré que l'ALBA est capable et doit être un pionnier parmi les mécanismes de collaboration latino-américains, car elle a des tâches immenses dans différents secteurs. Il a cité en exemple la relance de PETROCARIBE, un mécanisme d'exportation de pétrole à des prix préférentiels vers les pays membres de l'ALBA.

Bien que le Pérou ne soit pas membre de l'ALBA, le bloc rassemblant 10 pays latino-américains et caribéens a déjà évalué la situation dans la nation andine après l'éviction du président Pedro Castillo. Le chef de l'exécutif vénézuélien a estimé qu'il y avait eu un coup d'État et que des consultations régionales seraient organisées à ce sujet.

Il a également souligné que la déclaration finale du 22e Sommet de l'ALBA exprimait un soutien total au président bolivien, Luis Arce, pour la stabilité, la paix et le plein exercice de la souveraineté et de la démocratie du peuple bolivien.

Source: Canal Caribe

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/308143-nicolas-maduro-fait-leloge-de-fidel-castro-et-hugo-chavez-pour-avoir-fonde-lalba-tcp>



**Radio Habana Cuba**